



El ministro de la Embajada del Japón, Kenji Hirata, visita la Universidad

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, recibió ayer al ministro de la Embajada del Japón en España, Kenji Hirata. Durante la reunión se trataron las posibles colaboraciones académicas entre la institución educativa y el país nipón, con la intención de estrechar aún más los lazos existentes entre las universidades de ambos países. De hecho, es la segunda ocasión en la que el ministro Hirata asiste al Estudio salmantino durante este curso, puesto que el pasado mes de mayo ya participó en la III Semana de Asia Oriental.